





España, refugio de capitales y de negocios

por PEDRO RICO RUANO.

La guerra actual rompe de apenas, acordado de nosotros. Una manera desusada todas las Ahora les entra la pris... Y se llneas precedentes. Cuantos hacen el ras de los productos...

Está llegando el momento en que, sin embargo, habrá que las inversiones. Nada d: saca- buscar una orientación a la fuer- lo al extranjero, claro está. Todo...

En una palabra, España, que tan para que sus ciudadanos no esa es la verdad, se está confir- sólo acudan a la guerra como a...

Ya no vale Suiza como reman- so de capitales. E- todos Uai los, bían plantada a su guerra econó- mica tiempo ha y de una manera...

Y una de estas figuras es la exportación de productos. Sobre España, país neutral y del que se espera una era de paz, paz...

San Antonio de Padua. Demeritosos países, de cuan- tos nos rodean, afluyen a Ma- drid proposiciones de esta in- dade. No se trata de compensa- ciones, no se trata de intercam- bios, se busca simplemente crear relaciones comerciales en Esp- ña. Hasta ahora no se habían, na, a las ocho, misa. Por la tar- grado Corazón.

Los cazadores de víboras

Por José María Castro López

A pesar del temor que inspiró el animal. Esto tiene el inconve- rro, el halcón, el milano, el buho siempre el venenoso animal de miente, si los b- res son punta- la grulla, el cuervo, el gallo, el que habla nuestro epigrafe, des- gujos, de hacer la piel del rep- faldón, el párr, la oca, el pavo y de tiempos remotos hubo hom- bres empuados en darle caza. Se trataba generalmente de gen- te poridiosa o muy necesitada, dos. Con ella se sujeta la víbora amarrando m- f- r a sus neque- que llevaba esa peligrosa caza a los hoticos y laborato- rios far- macéuticos a cambio de una pe- aguijear el aire, pierda poco veneno.

Pero los más activos cazado- res de ofidios son otros anima- les enemigos jurados de los rep- bres del reptil. La miguila y de- s- lites. Gracias a ellos, no se mu- pús la devora tranquilamente el típican éstos hasta lo infini- to. Se comprende que el He aquí los principales exenti- nadores de víboras: el eizo, el que al precer no le hacen daño, la co naderja, la gatiduña y las casas rurales, asalta a los repti- los. A veces también los ga- les con pamosa agilidad clava- tos y los perros se atreven con doles las garras en pleno cuello las víboras. Entre los vo átes, y matándolas luego, sin dejarse citemos a la cigüeña, el bha- morder ordinariamente.

Se ha dado el nombre de los objetos y valores que ha- tes, se apresuraron a absolver al acusado y a rozarle que recogie- se las tumbles pruebas de su inocencia. Los utensilios de esta caza s n muy variados: Lo principal es la sangre fría del cazador. Hay al- gunos que se jactan de un sexto sentido para descubrir estos ofi- dores y de ser perfectos conoce- dores de sus escon- jijos y cos- tumbres. Las condiciones de una buena caza consisten en apode- narse del reptil sin herirlo, sin perder el veneno y conservar el luego con la inmencción y tem- peratura convenientes. En terre- nos llanos, vias féreas, etc., se emplea el lazo corredizo, en el más idea que el interés, y sobre el interés, todav, la idea de se- guir, viene a España. Si he- go se le aprieta con unas pinzas, se le saca del lazo y se guarda en un recipiente apropiado. En figuras montuosos o accidenta- dos, los lazo no dan resultado. Es preciso sufrir las reptiles contra el suelo. Se consigue por medio de una caña, de un bas- tón o de una vara cualquiera. Algunos hieden la var; se va- len de la henditura como de horquilla y con ella inmovilizan...

SE VENDE toda o parte de una yugada de tierra de 170 abradas con 220 entinas, casa, corrales y demás dependencias en la Manera de Arrib, de labor, en Manera de Arrib, escribir o avisarse con don Francisco Alonso en el mismo pueblo.

San Juan.-Por la tarde, a las ocho, ejercicio del mes del Sa- grado Corazón.

EFEMERIDES de Junio de 1861

Escuela de Artes y Oficios Artísticos de Avila

Nace Isaac Peral

Por RODRIGO DE ARRIAGA.

Envuelto en la luminosidad de to había de ser rechazado de una ciudad andaluza, viene al pa- no. mundo el inventor del submar- nió oficial, pero en la mente de ción parece dar forma a una de to la España estaba la persuasión las exaltaciones de Julio Verne, de que Isaac Peral había alum- Isaac Peral, dedicado con afin- brado una de la magna concep- desde sus años primeros al estu- ción que iban a transformar la efecto, porque sobre todo la ma- electrome- ánic, era a todavia rina de guerra se revolucionó ante el hall- zco del marino es- más modernos de la marina es- pañol, cuando dio a luz su por- ción pruebas incontrastables de la La biografía de Isaac Peral es la repetición de las angustias y torturas por las que tenía que pasar un hombre justu, cuando la envía, la incapacidad, la lig- serie de dificultades halladas por norancia, el escepti- ismo políti- co y la estupidez democrática de su invento todos los países entroprecian en España las me- europeos reconstruyeron expli- j- res empreses. Gobernaba en la mente el lenguaje del egegro España Cánovas del Castillo, y éste era el primero que se per- mitía hacer chistes sobre Peral; en este ambiente no es difícil suponer el cúmulo de dificul- des oficiales con que tropizó el genil inventor, hasta el extremo de que sus planes, malogrados para España, fueran asimismo utilizados por un Gobierno ex- tranjero.

Desde luego las primeras pruebas realizadas en aguas de Cartagena habían dado un re- sultado satisfactorio. El barco había sido hundido en el sitio señalado por los técnicos, per- maneciendo bajo el agua el tiem- po prescrito y apareciendo en el sitio escogido de antemano. También se habían logrado los disparos sobre blancos móviles; lo esencial, pues, del invento estaba conseguido. A los técni- cos oficiales no satisfizo la pri- ma, de todas maneras. El barco había salido a flote a la hora en punto, pero con un cuarto de milla de diferencia del punto matemático. A los comprobado- res del invento no les cabía por lo visto en la cabeza que este hubiese nacido con el natural defecto, y por lo tanto el inven-

Relación nominal de los alum- nos de enseñanza oficial que han sido decretados antes en la sig- uiente de las calificaciones que han obtenido. Sub- exaltes: Grupo 3.º — Valentín A. R- fo González, An- tonio Verdas Urdare. Sobresaliente: Grupo 1.º — Jo- sé Luis H- rero Pérez Isidro Sas tre González, Juli- Jiménez Mar- tín, Simón Gil García. Sobresaliente: Grupo 2.º — Vicente Torres Meneses, Ángel Lozano de la Cruz. Nobles: Grupo 2.º — Luis Martín San Segundo, José Mo- rante González, Isidoro M- rta García. Noble: Grupo 3.º — Amalio Sánchez Muñoz. Nobles: Grupo 1.º — Andrés R- fo González, Jesús F. García Gálán, Benito Rodríguez Uce- ra. Aprobado: Grupo 1.º — Luis Rico Rodríguez, Lorenzo Mar- tín Oteaga, Francisco Ripol Parilla, Luis V. García Serra, Jan Fran- cisco García, González, José Ló- pez Pérez. V.º B.º el director, Antonio Ve- rde. V.º B.º — El secretario, Alfredo A. Nació.

El invento de Peral, tan fe- rido, se ha convertido en un largo estudio y de muchas vigi- las. Cuando hace todavía pocos años se celebró la exposición ibero- americana de Sevilla, los visi- tantes de todo el mundo pudie- ron contemplar a su satisfacción los planos, documentos y co- rrespondencia, y en fin todo lo relativo a los trabajos hechos; la historia entra del submarino Peral. El archivo fue cedido pa- ra ser expuesto en aquella oca- sión por la viuda del ilustre ma- rino, doña Carmen Cencelo. (Agencia Internacional Arco Sped)

SE VENDE Ford 17 HP, 4 puertas, servicio público. Razón, Carretera Nueva, 8.

sin ningún capital, ya que mediante curias mensuales puede adquirir un magnifico solar o lote de solares en la CIUDAD FIN DE SEMANA. Anro- veche esta oportunidad, úna, que se presenta para ello en la villa S- r- cile del Director de la CIUDAD FIN DE SEMANA, San Bernardo, 15. Madrid, presenata de comen, al comido o a plazas, haciendo constar la cantidad que está dispuesto a invertir mensualmente o de una sola vez, teniendo en cuenta que hay directas que pagan desde 10 hasta 100 pesetas mensuales, terminando de pagar a los cinco años. Es importante haga cons- far si por el referido precio desea el máximo posible de terrenos o pre- fiere menor extensión con tal de que está mejor situado.

KALEIDOSCOPIO MUNDIAL

La nariz del banquero. Hace algún tiempo se celebró en los Estados Unidos un con- curso de pies. El que mostró el pie más grande fue proclamado vencedor. Poco tiempo después, un rico banquero de Filadelfia dejó un testamento concebido por más o menos en estos términos: «La naturaleza fué muy cruel conmigo, pues me dotó de una nariz de extraordinarias dimen- siones, que me han hecho ser durante toda mi vida la irritación de las gentes. Coociendo perfectamente los inconvenientes que trae consigo tener una nariz de esta naturaleza, y que presente al examen de mis electores testimoniarlos y en se a meterse debajo del agua, el término de tres meses, a con- tar desde el día de mi muerte, la nariz más larga y peor configu- rada.» El Cardenal filósofo. Cada vez que un clérigo se...

El cuento del año pasado. —¡Hola, don Quixote! Qué in- genio más grande tiene usted! Corramente me acuerdo del cuento del jumento que me con- to usted el año pasado. ¿Tanta gracia le hizo? —¡Muchísimo! Desde enton- ces no puedo ver un borrico sin acordarme de usted. Tip. y Enc. de Senén Martín.

La campaña. —¿Sabe usted que tiene In- tringulis eso de que sepa el es- tómago cuando le dan alimento? —Pues la cosa es muy natu- ral. ¿No ve usted que el alimen- to toca la campanilla antes de llegar al estómago? —¡Ahí! —El cuento del año pasado. —¡Hola, don Quixote! Qué in- genio más grande tiene usted! Corramente me acuerdo del cuento del jumento que me con- to usted el año pasado. ¿Tanta gracia le hizo? —¡Muchísimo! Desde enton- ces no puedo ver un borrico sin acordarme de usted. Tip. y Enc. de Senén Martín.

Palange Española Tradicionalista y de las I. O. N. S. Por la presente se ordena a todos los camaradas Cadeles, Flechas y Pelejos se presenten en el día 16 (domingo) del corrien- te, a las nueve y media de la mañana, perfectamente unifor- mados en su Cuartel, con ob- jeto de clasificar a los que tienen en cuenta para las próximas De- monstraciones y Campamentos. El Delegado provincial de O. J.

Usted puede hacerse propietario en Madrid. BARCCHO. Insuperable contra la sarna. Curación garantida sin baño ni desinfección de ropas apl can- do la p mada solo en las manos. Cura los granos, eczemas y enfermedades rebeldes de la piel. El medicamento más recetado por la clase médica. En Farmacias, 6 pesetas tubo.